



## ENFANT SOLEIL DE LA MAURICIE

**BENJAMIN LALIBERTÉ, 8 ANS, TROIS-RIVIÈRES**

Abcès cérébral



**Benjamin est passionné et énergique. Mettre ses patins et jouer au hockey avec ses amis est un réel bonheur pour lui.**

«J'avais très mal à la tête et au cœur et j'étais fatigué. Les docteurs m'ont opéré au cerveau pour me guérir. Après, j'avais hâte de revoir mes amis pour jouer avec eux, mais j'avais encore beaucoup de médicaments à prendre.»

«Benjamin semblait commencer une gastro. Après deux jours, il vomissait chaque fois qu'il bougeait. Notre garçon de 7 ans était méconnaissable: allongé sur le divan, il se plaignait de maux de tête terribles et se cachait de la lumière, qui intensifiait sa douleur.

À l'hôpital, son médecin a remarqué que son œil gauche était plus petit que le droit. Après une multitude de tests, dont un scan, les résultats nous sont parvenus: Benjamin avait une masse de la grosseur d'un œuf dans la partie frontale gauche de son cerveau. En quelques fractions de secondes, notre monde a complètement basculé. Impuissants, nous étions dépassés par les événements.

Benjamin a subi une biopsie d'urgence afin de vérifier la nature de la masse. Heureusement, c'était un abcès causé par une bactérie et il a pu être retiré rapidement. À notre grand soulagement, notre fils a été opéré à Trois-Rivières. Il a été hospitalisé deux semaines et a dû prendre des antibiotiques pendant six semaines. Aujourd'hui, il est en pleine forme; nous avons retrouvé notre petit garçon.

C'est souvent lorsqu'on doit faire face à la maladie qu'on réalise l'importance de l'apport d'Opération Enfant Soleil. Votre participation peut faire une réelle différence.»

**Michelle Lefebvre et Cimon Laliberté**

Parents de Benjamin